

Todesanzeige

S' isch aues no am glyche Ort
u doch isch d Chuchi läär.
La gah, heisst ja nid vergässe,
doch Abschied näh isch schwär.
So mängisch sy mir zämegsässe,
itz blybt sys Plätzli läär.



Sehr traurig und gleichzeitig dankbar für die Zeit, die wir zusammen verbringen durften, nehmen wir Abschied von unserem lieben Vater, Schwiegervater, Grossvater, Bruder, Schwager, Nachbarn und Freund

Kurt Brechbühl-Stadelmann

7. Mai 1934 – 15. November 2023

Sein Herz hat aufgegeben. Er durfte so gehen, wie er es sich immer gewünscht hat: Selbstständig sein, allein in seinem Haus wohnen und dann einfach «zack» und tot. Er hat bis zuletzt seinen Humor bewahrt und war bereit für seinen letzten Weg.

Traueradresse:
Familie Brechbühl
Mühlebachweg 19
3506 Grosshöchstetten

In Liebe und Dankbarkeit:
Paul und Isabelle Brechbühl-Holzer
mit Alessia Brechbühl und Martin Künzi
Monika Brechbühl
Jacqueline Brechbühl und Marlis Leuenberger
Verwandte und Freunde

Die Trauerfeier, zu der alle herzlich eingeladen sind, findet am Montag, 11. Dezember 2023, um 14.00 Uhr in der Kirche Grosshöchstetten statt. Die Asche wird später der Natur übergeben.

Wer Kurt mit einer Spende gedenken möchte, unterstütze eine Organisation, die sich für das Wohl von Tieren einsetzt.

Wir werden keine Dankeskarten versenden und bedanken uns auf diesem Wege ganz herzlich bei den lieben Nachbarn, Freunden und Verwandten, die Kurt in Haus, Garten und anderen Belangen unterstützt haben und immer für ihn da waren.

Gilt als Leidzirkular